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石井としお通信 

 国保税国保税国保税国保税 46464646％％％％値上値上値上値上げをげをげをげを 23232323％％％％にににに押押押押さえるさえるさえるさえる    
毎日、暑い日々が続いています。村民

の皆様いかがお過ごしでしょうか、6月22

日に実施された村長選挙で石井としお村

長は 5721 票のご支持を頂き、7 月 17 日

より二期目の仕事に入りました。今回の

村長選挙は、予定候補者による公開討

論会、チラシ配布、街頭演説など、村の

歴史に残る猛烈な戦いでありました。ま

た、国保税も「23％に抑えた値上げ」が

議会で可決され、7 月より新たな税率で

課税することになりました。    

    

石井石井石井石井としおとしおとしおとしお村長村長村長村長・・・・初登庁初登庁初登庁初登庁    

7 月 17 日、朝 8 時 20 分、石井としお

村長は二期目の仕事に入るため、役場

玄関で、村民と役場職員による歓迎を受

けました。また、職員と村民に対し「今日

から 4 年間、公約にもとづき村民が幸せ

になれるよう、合併しない日本一のなが

いき村を、職員と村民との協働で作りた

い」と就任の挨拶をしました。 

 

――――福岡県福岡県福岡県福岡県・・・・全国下水道大会全国下水道大会全国下水道大会全国下水道大会ーーーー    

 7 月 3 日～4 日にかけて、全国町村下

水道推進大会が福岡県刈田町で開催さ

れ、千葉県からは酒々井町、芝山町、多

古町、長生村の 4 自治体が参加しまし

た。 

●全国町村下水道推進協議会長より

「下水道の普及率は全国 70％、町村は

41％。今後も下水道普及と国からの財政

援助が必要であります。全国の皆様と下

水道の重要性を認識し、国への要望活

動を強めたい」とする挨拶がありました。 

●総務省からは「平成 18 年度より、全国
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町村の下水道普及率を促進する意味で

起債の償還として交付税参入の金額を

人口が少ないところほど増やしたこと、効

率的な下水道事業として、農集、合併浄

化槽などを平行して進めることが大事で

す。」とのことでした。 

●福島県三春町より「下水道は人口の

密集度や将来人口の増減をみながら判

断することが大事であります。」など、参

考となる報告を受けました。 

※二日目は、千葉県から参加した 4 自治

体の方々とレンタカーで福岡県岡垣町を

視察しました。 

 

国保国保国保国保税税税税・・・・低所得者低所得者低所得者低所得者にににに配慮配慮配慮配慮    

6 月 25 日の臨時議会で国民健康保険

税の「被保険者一人あたり 23％値上げ」

を可決しました。6 月議会で「値上げしな

い提案」が否決されましたので対案とし

て、当初案 46％の値上げを、23％に抑え

たものであります。尚、年間世帯所得

100 万円で見ますと長生郡市で一番低い

位置に長生村が残っています。 

19 年度 長生村 163,900 円 

長生村 192,115 円 

一宮町 207,600 円 

長南町 208,220 円 

睦沢町 193,570 円 

白子町 230,300 円 

茂原市 203,760 円 

20 年度 

長柄町 197,030 円 

――――披保険者一人披保険者一人披保険者一人披保険者一人あたりのあたりのあたりのあたりの年間年間年間年間比較比較比較比較――――    

今回の値上げは、平成 20 年度から導

入された後期高齢者医療制度によって、

①75 才以上の披保険者からの保険税が

入らなくなったこと②後期高齢者支援金

が新たに発生したことなどによって国保

会計が苦しくなったのが理由です。6 月

に入ると 19 年度の繰越金が 7000 万円、

支払い基金交付金が 5000 万円、出てき

たことによって値上げ幅を当初より押さ

えたものです。今後もできるだけ値上げ

幅を抑える努力をしてまいります。 

 

夜間夜間夜間夜間診療診療診療診療・・・・救急車救急車救急車救急車にににに同乗同乗同乗同乗    

長生郡市の夜間診療は二日に一回、

診療が受けられない異常事態がおきて



 3 

います。原因は国の医師適正数の誤算

や研修医制度の導入によるものです。実

情がどうなっているのか、5 月 2 日、救急

車に同乗してみました。夜 7:42 分に茂原

市内より膠原病で呼吸困難のご婦人より

一報があり、救急車に担架で運び込まれ

たものの、市原帝京病院はすでに救急

患者の受け入れがあり「拒否」、亀田病

院は電話がでない、塩田病院は専門の

先生ではないので「受け入れ拒否」、やっ

と四街道市にある徳州病院に決まり 8:50

分に病院へ到着。つまり医療の搬送目

標では 20 分以内に病院に到着すること

でありながら、68 分かかりました。車中で

呼吸困難な患者さんを見守りながら医療

現場を勉強してきました。職員に聞きま

すと「時には埼玉、東京まで搬送する」と

のことでした。一日も早い長生郡内の完

全夜間救急の受け入れが可能となる医

療の充実に向け長生郡市 7 人の管理者

で努力してまいります。 

 

―5 月 21 日 NTT との協議ー 

ブロードバンドブロードバンドブロードバンドブロードバンド早期要請早期要請早期要請早期要請    

5 月 21 日、NTT と村が「ブロードバンド

のサービス開始を早めるための」協議を

しました。インターネットで高速情報を得

ることができるようにする為です。現在、

村の商工会を通じて、仮申し込みを NTT

に上げた件数は 700 件。NTT からは「仮

申し込み数が増えれば、早期のサービス

開始が可能」とのことです。長生郡市で

は茂原市がサービスを開始していますが、

町村ではまだです。サービス開始がされ

れば、個人や商店、企業、学校、なども

利用できることになり、新しく、長生村に

居住する方も増え、企業活動に生かす

経営者も増えてきます。いいことばかりで

す。仮申し込みをしていない方は商工会

まで、申し込みをお願いいたします。一

日も早いサービス開始を実現しましょう。 

 

―5 月 18 集会・高信教育長ー 

全国各地全国各地全国各地全国各地からおからおからおからお便便便便りりりり    

●矢祭町高信教育長さん…このたびは

村長二期目、当選おめでとうございます。

後援会の皆様、応援してくださった多くの

方々、本当に全力で頑張りましたね。6

月 22 日は、朝から落ち着かず、時計ば
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かりを気にしていました。遊説の車に同

乗させていただいた 21 日は雨にもかか

わらず、遠くから手を振る方々、雨傘もさ

さずに村長様の訴えに耳を傾けてくださ

った方々、そのお姿に感動いたしました。

必勝を信じていました。当選の吉報に応

援してくださった方々の喜ぶ笑顔、今でも

目に浮かびます。住民との協働の村づく

りを進めたいと公約に掲げた石井村長様

の思いは今後、政策の随所に取り入れ

られ、地域づくりをはじめ、住民自治が実

現できる仕組みを作ってくださるでしょう。

5 月 18 日の集会も 6 月 21 日の遊説もあ

わただしく帰ってきましたが、今後はゆっ

くりと長生村を訪ねてみたいと思っており

ます。長生村の住民自治に対する皆様

方の熱い思いやお姿を、私も生涯忘れる

ことはないでしょう。石井村長様と遊説の

車をご一緒できましたこと、光栄でござい

ました。今後の益々のご活躍をご祈念い

たしております。梅雨時の変わりやすい

天候ですので、石井村長様、そして、村

民の皆様にはどうぞご自愛ください。 

●●●●徳島県高開千代子さん…………大差での再

選、心よりお喜び申しあげます。地道な

活動が数字に表れたものと敬意を表しま

す。今後のご活躍を期待しています。 

●新潟市小林さん…石井さんが村民本

意の政治をめざしてきたことが勝利につ

ながったと思います。私も人のことは言

えませんが、当面の活動だけではなく、

日常活動が大事だと思っています。体に

気をつけ、奥さんはじめ皆さんによろしく

お伝えください。 

●一宮町 T さん…本当に良かったです。う

れしいです。これまでのご苦労に対し、実に

多くの村民から支持されている事が実証さ

れました。今後一層のご活躍をかげながら

応援させていただきます。 

●村内Sさん…圧倒的な村民の支持を得

ての当選でしたね。石井さんの考えが村

民に支持されたものと思っています。わ

たしも、微力ですが応援したいと思ってお

ります。 

編編編編    集集集集    後後後後    記記記記    

①皆様のおかげをもちまして村長二期目

の仕事に入ることができました。4 年間全

力で頑張ります。 

②12 名の議員と赤旗で「国保税の値上

げは公約違反」との見解が出されていま

す。公約では「値上げ幅を抑える」として

あり、6 月 4 日の議会で「一般会計からの

繰り入れで値上しない」議案を否決され

たので、「値上げ幅を抑えた」対案であっ

たことをご理解ください。 

③8 月下旬に山梨県への「ブドウ狩り」を

計画します。参加希望される方は石井と

しお後援会までご連絡ください。 

④④④④8888 月月月月 19191919 日日日日((((火火火火))))午後午後午後午後 6666 時時時時よりよりよりより村中央公民村中央公民村中央公民村中央公民

館館館館のののの講堂講堂講堂講堂でででで「「「「石井石井石井石井としおとしおとしおとしお励励励励ますますますます会会会会のののの総総総総

会会会会」」」」とととと「「「「村政報告会村政報告会村政報告会村政報告会」」」」をををを開催開催開催開催しますのでしますのでしますのでしますので、、、、

ごごごご多忙多忙多忙多忙とはとはとはとは思思思思いますがいますがいますがいますが、、、、ごごごご出席出席出席出席くださるくださるくださるくださる

ようおようおようおようお願願願願いいいい致致致致しますしますしますします。。。。    

⑤石井としおの後援会員を年間 1000 円

で募集しています。 


